
 

 

CONSIGLIO D’ISTITUTO n° 26 
Verbale del 14.11.2019 

 
L’anno duemiladiciannove, il giorno quattordici del mese di novembre nel locale  adibito a 

aula professori dell’istituto secondario di primo grado “M. Stanzione” di Orta di Atella, si è riunito 
alle ore 13:00, il Consiglio di Istituto, a seguito di convocazione ad horas, con la partecipazione 
dei  seguenti componenti, previsti dall’art.8 del decreto legislativo 16 aprile 1994, n. 267: 

 
COMPONENTE COGNOME NOME P A 

Dirigente scolastico Del Prete Arcangela X  
    
Componente Docenti De Filippo Maria Rosa Anna X  

De Vivo Domenico X  
Mozzillo Speranza X  
Ferrara Venere X  
Dell’Aversana Maria X  
Magliulo Adele X  
Orefice Mariano X  

Componente Genitori Arena Antonio X  
Mozzillo Teresa X  
Lampano Maria X  
Vacca Francesca X  

Alla componente ATA Comune Vincenza X  
Vitale Salvatore X  

 
Presiede la riunione il dott. Antonio Arena ed assume le funzioni di segretario la prof.ssa Maria 

Rosa Anna De Filippo a ciò designata dal presidente. 
Riconosciuta la validità del’adunanza, per il numero degli intervenuti, il Presidente espone gli 

argomenti all’o.d.g.: 
 

N° O.D.G. 
Punto 1 Approvazione verbale seduta precedente 
Punto 2 Comunicazioni urgenti della Dirigente Scolastica 

 
Constatata la validità della seduta, si procede con la discussione. 

 
Punto 1. delibera approvazione verbale seduta precedente 
Il segretario prof.ssa De Filippo, legge il verbale della seduta precedente che viene approvato 

dal Consiglio d’Istituto all’unanimità dei presenti. 
 

Punto 2. Comunicazioni urgenti della Dirigente Scolastica 
La Dirigente informa il Consiglio che, all’istanza di disponibilità dei plassi “Ferrara” e “Villano” della 
Scuola Primaria, anticipando la fine delle attività didattiche alle ore 13:00 anziché alle ore 14:00 in 
modo da consentire ai nostri alunni di iniziare le lezioni alle ore 13:45 e terminarle alle ore 18:45, la 
Dirigente De Marco ha risposto per iscritto al Commissario prefettizio e p.c. alla stessa Dirigente che 



 

questa soluzione comporterebbe una limitazione del diritto allo studio per gli alunni della scuola 
primaria.  La Dirigente, pertanto, ritenendo che il diritto allo studio deve essere parimenti garantito a 
tutti gli alunni, in accordo con il Consiglio d’Istituto, domani 15 novembre 2019 intende incontrare, 
previo appuntamento, la Dirigente De Marco in presenza della Commissione Straordinaria del Comune 
di Orta di Atella, per raggiungere un’intesa che sia il più possibile aderente alle esigenze dio entrambi 
gli istituti e rispondente al diritto di tutti gli alunni del Comune di Orta di Atella di avere pari 
opportunità formative.  
Il Consiglio ne prende atto. 
 
 Terminati i punti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 14:30 
 
 
 

Il Segretario 
Prof.ssa Maria Rosa Anna De Filippo 

 
 

Il Presidente 
Dott. Antonio Arena 

 
Firma autografa sostituita a mezzo 
stampa, ai sensi dell’art.3, comma 2, 
del D.Lgs n. 39/93 

 


